

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA" Kelas : 8
 Alamat : JL. Pb. Sudirman 11 Tanggul Semester : 2 (Dua)
 Nama : Adrianus Kofi Tahun Pelajaran : 2019-2020
 NIS / NISN : 0001790

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	DISKRIPSI
B	Selalu ; berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan

2. Sikap Sosial

Predikat	DISKRIPSI
B	Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sedangkan sikap toleransi mengalami peningkatan. Selalu berusaha untuk positif, senang bekerja sama dengan orang lain, mandiri dalam mengerjakan tugas

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A						
1 Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	89	B	Baik dalam kompetensi Menggali informasi tentang kesadaran Gereja dari peranan Roh Kudus dan kompetensi	89	B	Baik dalam Mengungkapkan Doa permohonan , demikian juga dalam Membuat penilaian tentang realisasi Gereja sebagai paguyuban umat Beriman
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	B	Baik dalam kompetensi dan kompetensi menelaah pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa	88	B	Baik dalam menjelaskan proses pengesahan UUD NRI Tahun 1945, demikian juga dalam menyaji hasil telaah nilai nilai pancasila sebagai dasar negara
3 Bahasa Indonesia	85	B	Baik dalam kompetensi menelaah struktur kebahasaan teks ulasan (film,novel) yang dibaca dan kompetensi	84	B	Baik dalam , demikian juga dalam menceritakan kembali isi teks ulasan tentang kualitas karya (film,cerpen,novel)
4 Matematika	85	B	Baik dalam kompetensi , sedangkan kompetensi menentukan unsur bagian lingkaran serta ukurannya cukup	85	B	Baik dalam menghitung keliling dan luas lingkaran , demikian juga dalam menghitung keliling dan luas lingkaran
5 Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Baik dalam kompetensi menganalisis sistim ekskresi pada manusia dan memahami gangguan pada sistim ekskresi dan kompetensi menjelaskan tekanan zat dan penerapannya	87	B	Baik dalam siswa dapat menggambar sketsa model telinga manusia, demikian juga dalam siswa dapat melakukan prosedur untuk mencegah penyebaran C-19
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	90	B	Baik dalam kompetensi Menganalisis Kronologi perubahan dan kesinambungan ruang dari masa penjajahan sampai tumbuhnya semangat kebangsaan dan kompetensi	93	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menyajikan kronologi perubahan dan kesinambungan ruang dari masa penjajahan.

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	
7 Bahasa Inggris	88	B	Sangat Baik dalam kompetensi Mengidentifikasi intruksi, mengajak, melarang, meminta ijin, sedangkan kompetensi baik	88	B	Baik dalam menyusun teks intruksi, mengajak, melarang, meminta ijin, demikian juga dalam menyusun teks kemampuan dan kemauan melakukan sesuatu
Kelompok B						
1 Seni Budaya	84	B	Baik dalam kompetensi memahami teknik vokal bernyanyi unti sono dan kompetensi memahami gambar flora fauna dan alam benda	86	B	Baik dalam menggambar flora fauna dan alam benda, demikian juga dalam menyanyikan lagu daerah dengan teknik unti sono
2 Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	86	B	Baik dalam kompetensi Memahami konsep variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai dan kompetensi Memahami konsep variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai	87	B	Baik dalam , demikian juga dalam mempraktikan variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai
3 Prakarya	84	B	Baik dalam kompetensi memahami kerajinan dari limbah anorganik, dan kompetensi memahami kerajinan dari limbah organik.	93	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi membuat kerajinan dari bahan limbah anorganik.
4 Bahasa Daerah	90	B	Sangat Baik dalam kompetensi Memahami tembang macapat, sedangkan kompetensi Memahami isi Teks Cerita Ramayana baik	92	B	Sangat Baik dalam Menulis syair tembang macapat dan baik dalam Meranggapi isi teks Cerita Ramayana
5						

C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik.
2		
3		
4		

D. Ketidakhadiran

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, siswa ditetapkan *) naik ke kelas 9 (sembilan) tinggal di kelas 8 (delapan) *)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Eusabot Fulyant

Wali Kelas

Christi

CHRISTIANA DEWI, S.Pd
NIP.

JEMBER, 20 Juni 2020

Kepala SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA"



MARIA PUJI ARTATI, S.Pd
NIP. 1486/YK